



EDITO

Bonjour,

Je suis heureuse de vous accueillir sur le site internet de l'Institut d'innovation pédagogique Françoise Bernard.

Ce site se doit d'être vivant et, si pour l'instant il est relativement simple, il évoluera rapidement je pense, grâce à vos remarques que vous pouvez poster à l'adresse e-mail institutfbernard@wanadoo.fr

J'espère qu'il remplira sa mission et saura vous informer sur les activités de l'institut.

En vous souhaitant une bonne visite.

Septembre 2010 - Françoise Bernard